

# BESTÄTIGUNG / CONFIRMATION

der / of

**WERIT Kunststoffwerke W. Schneider GmbH & Co. KG**

Kölner Straße 59a  
D-57610 Altenkirchen

Sehr geehrte Damen und Herren,

WERIT IBCs erfüllen die Anforderungen einer B2B Verpackung gemäß der Richtlinie 97/129/EC. Nahezu alle Kunststoffteile sind mit den entsprechenden Recyclingcode Symbolen versehen. Bei den noch nicht markierten Kunststoffteilen - DN 80 Ventil-Schraubdeckel und DN 50/DN 80 Ventilgehäuse - werden noch vorhandene Bestände aufgebraucht.

Gemäß der Anforderung müssen Verpackungen ab dem 1. Juli 2022 verpflichtend mit dem alphanumerischen Code gekennzeichnet sein.

Verpackungen, die die Anforderungen an die Umweltkennzeichnung nicht erfüllen und am 1. Juli 2022 bereits in Verkehr gebracht wurden, dürfen weiterhin bis zur Erschöpfung der bereits bestehenden Bestände vertrieben werden.

Ladies an Gentlemen,

WERIT IBCs meet the requirements of a B2B packaging in accordance with directive 97/129/EC. Almost all plastic articles are marked with the corresponding recycling code symbols.

For the plastic articles that are not yet marked - DN 80 valve screw caps and DN 50/DN 80 valve bodies - any existing remaining stocks are used up.

According to the requirement, packaging must be mandatorily labelled with the alphanumeric code from 1st July 2022.

Packaging that does not meet the requirements for environmental labelling and has already been placed on the market on 1st July 2022 may continue to be distributed until existing remaining stocks are exhausted.

Altenkirchen, 05/01/2022  
Ort, Datum / Location, Date

Regulatory Affairs  
Abteilung / Position

i.A. Jutta Lang  
Unterschrift / Signature